

福よこい！今年の福は僕たち！私たち！



鬼は～外！
福は～内！

二月四日に豆まきを行ないました。Tさんは、数日前から豆まきを楽しみにしており、豆の代わりにまかれるチョコレートがたくさん拾うと意気込んでいました。会場では、みんな鬼のお面をかぶり、年男の方がまいたチョコレートを笑顔で拾っていました。拾い終わった後は、みんなでチョコレートとお菓子を食べました。



皆さんにこやかで美味しく食べていました。Tさんが、色々な職員に「楽しかった」と満面の笑みで話しているのが印象的でした。今年も、利用者の皆さんにとって良い一年になることを願っております。
(與倉)

YoshidaWalker

〒891-1305 鹿児島市宮之浦町4 1 8 0 - 1

Tel 099-294-4889 Fax 099-294-4890

Mail aiseien@po4.synapse.ne.jp

HP http://aiseien.seichoukai.jp/

発行者：吉田愛青園



2月



いろんな表情の福、鬼の顔ができました

大自然を満喫しませんか！

近年流行のアウトドアレジャー。私も念願のテントをついに購入し、キャンプデビューをしました。自然の中でゆったりと流れる時間、豪快なキャンプ飯、焚き火の暖かな炎の揺らぎ、満天の星空、贅沢な時間にすっかりハマってしまいました。(吉元)

吉元

彩子
栄養士



今月の

こぼれ話



～職員連載記～

3月の行事予定

● 6日 日帰り旅行7班

● 26日 花見



福 勇人さん
マイク使ってしっかりと
お話できました！



吉海 佑樹さん
「はい！」と手を
上げて発表します！

ほっとショット



前田 真一郎さん
吉野家の牛丼
美味しいヨ！！



中原 みゆきさん
注射針刺されても
我慢できます！



原口 一弘さん
牛丼はお肉がたくさん
乗ってて美味しいな～